## Bürgerbus stellt Betrieb ein

## Zum Schutz von Fahrern und Passagieren

Nun hat die dynamische Entwicklung der Corona-Krise auch den Furtwanger Bürgerbus erreicht: Zum Schutz von Fahrern und Fahrgästen gleichermaßen stellt der Bus ab Montagvormittag seinen Betrieb bis auf Weiteres ein, nachdem nun auch in Furtwangen die ersten Fälle der Erkrankung aufgetreten sind. Es werden auch noch Hinweise an den Haltestellen angebracht.

Änderungen wird der Verein Bürgerbus auf diesem Wege bekannt geben.